

LOCAL | Ayuntamiento

Los proyectos incluidos en la EDUSI plantean invertir 2 millones de euros en las aldeas y diseminados

Según Ceballos, hay actuaciones exclusivas y específicas para las aldeas, y otras genéricas que también afectan al casco urbano y a los núcleos rurales

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 18 de enero de 2016 - 21:06



La cuantía de las actuaciones que afectan a las aldeas y diseminados del término municipal de Priego, contempladas en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de la localidad, rondan los dos millones de euros.

Así lo ha indicado la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en una comparecencia ante los medios en la que estuvo acompañada por el concejal delegado de Desarrollo Socioeconómico, Pablo Ruiz, en la que Ceballos, salía al paso de las críticas vertidas por el PSOE en las que se pone de manifiesto la marginación

de las aldeas en estos proyectos para los que solicitará financiación procedente de los fondos europeos.

En este sentido, la Alcaldesa apuntaba que cuando desde el equipo de gobierno se habla de Priego, "lo hacemos de Priego y de sus aldeas, puesto que son parte integrante de nuestra sociedad".

Según Ceballos, dentro de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI), hay proyectos que afectan exclusiva y específicamente a las aldeas, en concreto el Circuito de Artes Escénicas y de la Música en núcleos rurales, puntualizando que, por contra, hay otras actuaciones genéricas, "que repercuten tanto en el núcleo urbano como en las aldeas", entre las que destacan las relacionadas con la mejora energética, empleo, promoción turística, atención social integral, proyectos cuya cuantía ronda los dos millones de euros.

Con una inversión total de 6,25 millones de euros, IVA incluido, de los que 1,25 millones deberán ser aportados por el Consistorio, el proyecto de mayor envergadura contempla la primera fase de la rehabilitación y mejora de la calle Río, para el que hay previstos más de 1,5 millones de euros, como así indicaba Pablo Ruiz.

Junta a ésta, el edil de Desarrollo Socioeconómico destacaba como otra de las mayores cuantías presupuestadas la relacionada con el plan de mejora en la eficiencia energética, con 1,4 millones, así como la restauración del Castillo, dotado con 650.000 euros y que completará la actuación prevista en el 1,5% cultural.

Otras actuaciones de relieve contempladas son la creación de equipamiento social en el barrio de La Atarazana (500.000 euros); la creación de un centro de control y videovigilancia (500.000 euros); un programa de dinamización comercial y turística (490.000 euros); o un programa de atención social integral (475.000 euros);

Completan los proyectos para los que se ha solicitado financiación europea la instalación un sistema de placas fotovoltaicas para el autoconsumo de la Ciudad Deportiva (200.000 euros); un circuito de artes

escénicas y de la Música en núcleos rurales (150.000 euros); la creación de pasos de peatones inteligentes (125.000 euros); la creación de un corredor verde en el paraje de la Hoya (125.000 euros); y la restauración del Teatro Municipal Victoria (100.000 euros).